



Emsländische Landschaft e.V.

für die Landkreise Emsland
und Grafschaft Bentheim
Schloss Clemenswerth
49751 Sögel

Tel.: 0 59 31 - 49 64 2-13

Fax: 0 59 31 – 49 64 2-29

E-Mail: gruenefeld@emslaendische-landschaft.de

Internet: www.emslaendische-landschaft.de

Es schreibt Ihnen: Bernd Grünefeld

21. Mai 2024

Pressemitteilung

der Emsländischen Landschaft e.V. für die Landkreise Emsland und Grafschaft Bentheim.

Plattsounds geht in die 14. Runde: Jetzt bewerben! - Emsländische Landschaft richtet renommiertes Musik-Event aus

Gesucht wird der beste plattdeutsche Song des Jahres: Auch 2024 findet wieder der Bandwettbewerb „Plattsounds“ in Niedersachsen statt. In diesem Jahr wird der Wettbewerb von der Emsländischen Landschaft e.V. für die Landkreise Emsland und Grafschaft Bentheim ausgerichtet. Das Finale findet am 01. November im Alten Schlachthof in Lingen statt.

„Plattsounds zeigt, dass Plattdeutsch auch eine Sprache für junge Leute ist. In den letzten Jahren haben viele Musiker und Bands teilgenommen, die vorher kaum Berührungspunkte zum Plattdeutschen hatten,“ zeigt sich Landschaftspräsident Marc-André Burgdorf begeistert. Junge Bands und Songwriter können sich ab sofort bis zum 15. September 2024 mit einem selbst geschriebenen Song bewerben. Das Genre spielt dabei keine Rolle, denn das musikalische Spektrum ist vielfältig: Musikrichtungen wie Rock, Pop, Hip-Hop, Elektro, Punk, Singer Songwriter und viele weitere mehr waren in vergangenen „Plattsounds“ Veranstaltungen bereits vertreten.

Für den Wettbewerb ist es nicht zwingend notwendig, dass die Musiker Plattdeutsch in Wort und Schrift beherrschen. Bei Bedarf steht das Plattsounds-Team für Übersetzungen zur Verfügung, und auch bei der Aussprache wird Hilfestellung angeboten. Die ersten drei Plätze sind mit 1.000, 600 und 300 Euro dotiert. Zusätzlich wird ein Publikumspreis in Höhe von 300 Euro vergeben.

„Nach dem letzten Plattsounds Finale im Zollhaus Leer beteuerten viele, dass sie sich künftig intensiver mit der niederdeutschen Sprache auseinandersetzen möchten. Dieser frische Wind in der plattdeutschen Musiklandschaft bringt unsere schöne Regionalsprache nach vorne,“ freut sich Bernd Grünefeld, Leiter der Fachstelle Plattdeutsch bei der Emsländischen Landschaft,

Der Plattsounds Bandwettbewerb ist ein Kooperationsprojekt von neun Landschaften und Landschaftsverbänden aus Niedersachsen. Entstanden ist er aus der Imagekampagne „Platt is cool“, aus der regelmäßig Materialien auf Plattdeutsch wie z. B. Postkarten, Lernkartons



oder Poster entstehen. Gefördert wird der Wettbewerb vom Niedersächsischen Ministerium für Wissenschaft und Kultur.

Nachwuchsbands können sich unter folgender Adresse für Plattsounds bewerben:

<https://www.plattsounds.de/mitmachen/>

„Druckfähige Pressebilder gibt es im Pressebereich unter <https://www.plattsounds.de/presse/>„